



**Embajador**  
viajes

## **LUNA DE MIEL EN CHILE**

CHILE



### **Duración**

13 días

### **Precio**

Desde 5.180 €

# Información

Una luna de miel en Chile es una experiencia verdaderamente especial que combina la diversidad natural, la cultura rica y la hospitalidad chilena.

Imagina comenzar tu viaje de novios en Santiago, la capital de Chile, donde la modernidad se encuentra con la tradición.

Las montañas de la Cordillera de los Andes se alzan majestuosamente en el horizonte, creando un telón de fondo espectacular. Puedes explorar el encanto de los barrios históricos como Bellavista y Lastarria, llenos de galerías de arte, restaurantes acogedores y vida nocturna animada.

Luego, podrías explorar la belleza natural de Chile. Pueden aventurarse juntos en el **desierto de Atacama**, uno de los lugares más áridos del mundo pero también uno de los más bellos, con **paisajes lunares, géiseres burbujeantes y cielos estrellados que te dejarán sin aliento**.

**Puerto Natales y el Parque Nacional Torres del Paine en Chile ofrecen una experiencia verdaderamente impresionante para aquellos que buscan la belleza natural y la aventura.**

Imagina llegar a **Puerto Natales, una pequeña ciudad portuaria en el extremo sur de Chile, rodeada de majestuosos fiordos y montañas**. El aire puro y fresco de la **Patagonia** te envuelve mientras caminas por sus tranquilas calles, donde la arquitectura colorida y la hospitalidad de los habitantes locales te hacen sentir como en casa.

Desde **Puerto Natales, el Parque Nacional Torres del Paine se alza como un paraíso natural de dimensiones épicas**. Al entrar en el parque, quedas hipnotizado por la belleza de los picos de granito que se elevan dramáticamente hacia el cielo, especialmente las famosas Torres del Paine. La majestuosidad de los glaciares, los lagos de aguas cristalinas y los valles verdes crea un escenario que parece sacado de un cuento de hadas.

Finalmente, no puedes dejar de visitar la mágica **Isla de Pascua, con sus misteriosas moáis y playas de arena blanca**. Aquí, puedes explorar la cultura polinesia y disfrutar de una escapada tranquila en un entorno remoto y hermoso.

Una luna de miel en Chile es una oportunidad para conectarse con la naturaleza, disfrutar de la comida y el vino excepcionales, y descubrir una cultura fascinante mientras celebran su amor en un entorno diverso y cautivador. Es un viaje que seguramente crearía recuerdos inolvidables.

# Itinerario

## VIAJE A CHILE

**SALIDAS:** Del 1/11/24 al 31/10/25: diarias.

**ORIGEN:** Madrid.

### ITINERARIO DETALLADO:

#### Día 1 Madrid - Santiago de Chile

Salida en vuelo hacia Santiago de Chile. Noche a bordo.

#### Día 2 Santiago de Chile

Desayuno. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, visita panorámica de la ciudad; el cerro Santa Lucía, ícono histórico y cultural de la ciudad. Paseareis por la plaza de la Constitución, hasta llegar al Palacio de La Moneda (Palacio de Gobierno) para luego continuar hacia la Plaza de Armas, centro histórico de la ciudad. Entre los edificios más famosos de la plaza encontraremos la Catedral. Posteriormente llegaréis al mercado central y pasaréis por el parque Balmaceda, donde se encuentra la antigua estación de trenes (Estación Mapocho), hoy centro cultural, construida por G. Eiffel. Finalizaréis visitando el Cerro San Cristóbal, el parque urbano más grande del país, para una vista panorámica de la ciudad de Santiago rodeada de los imponentes Andes.

#### Día 3 Santiago de Chile

Desayuno. Hoy visitaréis Valparaíso y Viña del Mar en un recorrido panorámico de día completo. Valparaíso es el principal puerto del país y sede del Poder Legislativo de Chile. Se encuentra a 120 km de la capital y posee una magia particular con viviendas sobre una gran cantidad de cerros densamente poblados que incitan a descubrir su interior y a sus moradores. Se accede por medio de sus antiguos ascensores y caminando por sus estrechas calles que dan la sensación de laberintos, pero que llevan a descubrir maravillosas casas y edificios antiguos. Se visita, además, el Congreso Nacional, el Muelle Prat, el Ascensor Artillería, la Plaza Sotomayor, uno de los lugares más céntricos y concurridos de la ciudad y el Paseo 21 de Mayo. Despues os dirigiréis a la ciudad balneario de Viña del Mar, con un estilo completamente opuesto para realizar un recorrido panorámico visitando sus principales puntos de interés, antes de regresar a Santiago.

#### Día 4 Santiago de Chile - Calama - San Pedro de Atacama

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo con destino Calama. Traslado a San Pedro de Atacama. Centro principal de la cultura "Atacameña". Salida hacia el Valle de la Luna, lugar declarado santuario de la naturaleza, formado por una depresión con suelos salinos y rodeados de pequeños cerros con hermosas formas y colores donde se puede caminar y observar un espectáculo geológico con esculturales formas, parecidas a las de la superficie lunar. Visita a las estatuas de sal "Las Tres Marías" y la Duna Grande. Regreso a San Pedro de Atacama.

#### Día 5 San Pedro de Atacama (Media pensión)

Desayuno. Preparos para una aventura única en la Cordillera de los Andes, donde os elevareis a 4.200 metros de altura hasta llegar al impresionante Salar de Aguas Calientes. Aquí, os aguardan las famosas Piedras Rojas, destacando en medio de un paisaje singular con un sorprendente contraste de colores. Una emocionante excursión que os llevará a explorar algunos de los lugares más impresionantes de la región, incluyendo la Laguna Chaxa, el Salar de Aguas Calientes, las Lagunas

Miscanti y Miñiques, y la encantadora ciudad de Toconao.

### **Día 6 San Pedro de Atacama**

Salida muy temprano (aprox. 5 am) hacia el campo de Geysers de El Tatio donde el vapor de los géiseres sólo es visible durante la madrugada. Desayuno picnic junto a los Géiseres del Tatio. Este es el campo de géiseres más grande del hemisferio sur, el más alto (4,320m) y el tercero más grande del mundo. Este campo geotérmico de 12 millas cuadradas cuenta con más de 60 géiseres activos, fuentes de agua hirviendo, fumarolas, aguas termales, piscinas de lodo y volcanes de lodo que ofrecen un espectáculo impresionante todos los días del año. Regreso a San Pedro de Atacama y resto del día libre.

### **Día 7 San Pedro de Atacama - Calama - Santiago de Chile**

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Calama y salida en vuelo destino Santiago. Traslado al hotel.

### **Día 8 Santiago de Chile - Rapa Nui**

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo con destino Hanga Roa, capital de Rapa Nui. Traslado al hotel. Visita a Vinapu, complejo arqueológico donde destaca la técnica de tallado de piedras y construcción de los Ahus que sólo se encuentra en este lugar de la isla y son similares a las construcciones incas de Cuzco. Continuación a Orongo, el que en los periodos de los moai era un centro ceremonial donde se practicaban ceremonias de iniciación e ingreso a la adultez de niños y niñas. Además, en este lugar, se realizaba la ceremonia del hombre pájaro. Finalmente, llegada al Volcán Rano Kau. Regreso a al hotel.

### **Día 9 Rapa Nui (Media pensión)**

Desayuno. Excursión de día completo con almuerzo picnic para recorrer Ahu Tongariki y la playa de Anakena. Salida hacia la costa este pasando por Ahu Akahanga, lugar donde se encuentra la tumba del mítico Rey Hotu Matu'a; seguimos la ruta hacia Ahu Tongariki la plataforma sagrada más extensa de la isla con 15 moáis. Se continua hacia Te Pito Kura, lugar donde se encuentra la piedra magnética que señalaba el ombligo del mundo. Finalizamos el día en la playa de Anakena, donde veréis el Ahu Nau Nau y además pasaremos un agradable rato de baño y relajación.

### **Día 10 Rapa Nui (Media pensión)**

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde visita de Tahai, centro arqueológico donde encontraréis restos de construcciones, círculos ceremoniales y moáis. Disfrutaréis de una increíble puesta de sol mientras tomáis un exquisito aperitivo. Por la noche traslado al restaurante para disfrutar de una cena show con bailes polinésicos.

### **Día 11 Rapa Nui - Santiago de Chile**

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo destino Santiago. A la llegada, traslado al hotel.

### **Día 12 Santiago de Chile - Madrid**

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto y salida en vuelo de regreso a la ciudad de origen. Noche a bordo.

### **Día 13 Madrid**

Llegada

# ¿Qué incluye?

## NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen de alojamiento y desayuno.
- 2 almuerzos y 1 cena (bebidas no incluidas).
- Traslados, según itinerario, en servicio compartido regular, excepto en Santiago en servicio privado.
- Visitas y excursiones, según itinerario, en servicio regular compartido, excepto en Santiago en servicio privado, con guías locales.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

## EXPERIENCIAS DESTACADAS:

- Visitas panorámicas de Viña del Mar y Valparaíso.
- Excursión al Valle de la Luna.
- Excursión Piedras Rojas y Lagunas Altiplánicas.
- Excursión a Géiseres del Tatio.
- Visita a Vinapu, Volcán Rano Kau y Orongo.
- Visita de Anakena y Rano Raraku.

## DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

- La primera noche de estancia, botella de vino espumoso o cocktail y chocolates o aperitivos.
- Aperitivo para 2 durante la puesta de sol en Tahai.

## HOTELES:

## HOTELES (indicados o similares)

## Ciudad Hotel

### Cat. C (3<sup>+</sup>)

- Santiago Capital Bellet
- San Pedro de Atacama Kimal
- Isla de Pascua Otaí

### Cat. B ( $3^{\pm}/4^{\pm}$ )

- Santiago Novotel Providencia
- San Pedro de Atacama El Refugio
- Isla de Pascua Taha Tai

### Cat. A (4\*Sup)

- Santiago DoubleTree Kennedy
- San Pedro de Atacama Cumbres San Pedro
- Isla de Pascua Altiplánico

## Precio

EL PRECIO DETALLADO DEL VIAJE POR PERSONA ES DESDE 5095€

\*el precio del viaje es orientativo.

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
viajes